



19.12.2017

Liebe Leserinnen und Leser,

schon wieder geht ein Jahr zu Ende und damit ist es auch für uns an der Zeit, Rückschau zu halten und die vielen Erlebnisse noch einmal Revue passieren zu lassen.

Wie Sie sicher wissen, war ein Ereignis für uns im Jahr 2017 in mehrfacher Hinsicht besonders prägend. Die Brandkatastrophe in unserem Mehrgenerationenhaus in Groß-Gerau hat uns alle mit großer Trauer und anfänglicher Ratlosigkeit erfüllt. Dank Ihrer großen Hilfs- und Spendenbereitschaft konnten wir aber schnell wieder einen Teil des normalen Betriebes aufnehmen. Die unermüdlichen ehrenamtlichen Helfer haben mit ihrem großen Engagement einen besonders wertvollen Beitrag dazu geleistet, dass wir gemeinsam gestärkt und voller Zuversicht aus dieser schwierigen Zeit hervorgehen konnten. Dafür kann man gar nicht oft genug „Danke“ sagen.

Für das kommende Jahr wünsche ich uns Allen Gesundheit, Ausgeglichenheit und ein friedliches und freundschaftliches Miteinander.

Ihnen und allen Menschen die Ihnen lieb sind, ein schönes Weihnachtsfest mit vielen besonderen gemeinsamen Momenten.

Herzlichst, Ihr

Lucian Lazar

Ihre Spende hilft Menschen in der Region! Wenn Sie unsere Flüchtlings- und Tafelarbeit fördern und unterstützen möchten, freuen wir uns sehr über Ihre Spende.

Spendenkonto:
Kreissparkasse Rüsselsheim
IBAN: DE67 5085 2553 0002 0037 47
BIC: HELADEF1GRG

Schöne Aktionen im Dezember 2017 - ein herzliches Dankeschön allen Beteiligten!



Fraport spendet 510 Adventskalender für die Groß-Gerauer Tafel



Neu 2017: Die Aktion „Weihnachtswunsch“
- eine gelungene Kooperation mit dem Kreis Groß-Gerau.



Der neue Lidl Markt in Gernsheim spendet anlässlich seiner Eröffnung 300 Euro für die Riedstädter Tafel.



Strahlende Kinderaugen beim Besuch des Nikolaus bei der Riedstädter Tafel.



Die fleissigen Damen des Nähcafés sorgen mit ihren eigenen Kreationen im Trauercafé für eine gemütliche Atmosphäre und nehmen auf dem Dornheimer Kreativmarkt 731 Euro zugunsten der Tafel ein.